

Juramentación y Discurso de Recepción del Dr. Eduardo Morales Briceño como Individuo de Número de la Academia Nacional de Medicina

Swearing-in and Reception Speech of Dr. Eduardo Morales Briceño as Individual of Number of the National Academy of Medicine

Ing. Marielba Cordido Rovati¹

¹Secretaria de la Fundación Interamericana del Corazón y Directora Ejecutiva de la Fundación Venezolana del Corazón. Adjunta a la Gerencia de ASCARDIO.

El 14 de marzo de 2024, el Dr. Eduardo Morales Briceño, expresidente de la Sociedad Venezolana de Cardiología, fue juramentado como Individuo de Número de la Academia Nacional de Medicina, en el sillón N° VIII, ocupado anteriormente por el Dr. Leopoldo Briceño Iragorri.



Juramentación Dr. Eduardo Morales.

CORRESPONDENCIA:

Ing. Marielba Cordido Rovati
Dirección: Prolongación de la carrera 17 con calle 12
ASCARDIO, Barquisimeto Venezuela.
Tel: +58-412-5100443 – 0414-9519150
E-mail: donnisima@gmail.com

DECLARACIÓN DE CONFLICTO DE INTERÉS DE LOS AUTORES:

Sin conflicto que declarar.

Recibido en: Marzo 20 de 2024

Aceptado en: Marzo 20, de 2024

Previamente, el 7 de marzo, el Dr. Morales presentó su trabajo de incorporación como individuo de número con el tema: **LA ENFERMEDAD CARDIOVASCULAR ISQUÉMICA EN LA MUJER: DIFERENCIAS DE SEXO, UN DILEMA NO TOTALMENTE RESUELTO.** Y fue el Dr. Muci Mendoza quien hizo el juicio crítico a este trabajo.



Trabajo de incorporación.

Luego de hacer su juramentación, el Dr. Morales dio un discurso de agradecimiento muy emotivo, en el que no olvidó a ninguno de sus afectos, amigos y profesores que lo han acompañado desde su niñez, y a lo largo de este camino andado.

El Dr. Morales hizo interesantes reflexiones sobre la educación del médico, su ética y vocación, la importancia de que el progreso tecnológico no se sobreponga a la calidad humana, que el aprendizaje del médico es de por vida y resaltó la importancia del trabajo en equipo y la actualización constante de conocimientos que le permiten un mejor desempeño ante los problemas de salud de la población. Comentó su preocupación por el sistema de salud del país, el cual se ha venido a menos, creándose un sistema paralelo que egresa personal poco idóneo para la resolución de los problemas de salud de los venezolanos.

Luego hizo un tributo al Dr. Leopoldo Briceño Iragorri, de quien resaltó su excelencia profesional, docente y académica.

El Dr. Morales terminó su intervención con palabras de agradecimiento, compromiso de trabajo por el desarrollo y progreso de la Academia, con miras a lograr una mejor medicina y una Venezuela libre y democrática.



Discurso de agradecimiento.